

# Volksstimme

## 17.7.25

### Was wird aus Fundament des Windrads?

**DARDESHEIM/MHE.** Das erste Windrad im Zuge des Repowerings im Windpark Druiberg ist gesprengt, war gestern in der Volksstimme zu lesen. Mit der Information darin, dass das Material des gefallenen Turms gebrochen und auf dem Areal für den Bau von Wegen und Stellflächen wiederverwendet wird. Das griff Volksstimme-Leser Thomas Schwarz aus Halberstadt auf und fragte am Leser-telefon, was mit den Fundamenten der gesprengten Türme geschieht.

Mit den Fundamenten werde nach einer Lockerungssprengung ähnlich verfahren wie mit dem Turmmaterial, berichtete Thomas Radach, der Technische Leiter des Windparks Druiberg. Der Beton werde komplett aus dem Boden geholt und wiederverwendet. Danach werde die Grube aufgefüllt. Der obere Meter dabei mit Boden für eine landwirtschaftliche Nutzung. Dafür werde Mutterboden verwendet, der jetzt im Zuge der Bauarbeiten an anderer Stelle im Windpark anfällt.

Die Fläche wird also wieder nutzbarer Acker.



Turmsprengung auf dem Druiberg. Später wird auch das Fundament aus dem Boden geholt. FOTO: HEINICKE